



RUEGO QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'CARRETERAS DEL TRASVASE'

Las persistentes lluvias acaecidas días pasados han hecho mella en algunas carreteras del trasvase que, en los últimos tramos de su trazado, tienen accesos a poblaciones de la zona norte del municipio como La Puebla, La Aparecida, Miranda, Santa Ana, El Algar y La Palma.

En ésta última, por ejemplo, se ha visto agravado el deterioro del firme con un aumento de baches y socavones en el trazado que une la AP7 con su Polígono agroalimentario (camino T-15 -5) y el acceso al colegio por la calle Acuario o camino de servicio S/XII-T-2-4. Como hemos detallado, algunos de ellos son tramos de accesos y tienen como destino colegios, institutos, polígonos y otros servicios públicos.

Así, ante la duda planteada sobre la titularidad de estos tramos de finales de vías de servicio que llegan a las diputaciones y la obligación sobre su mantenimiento y conservación (Comunidad de Regantes o Ayuntamiento), y después que este año los presupuestos municipales vuelvan a recoger una partida específica para conveniar con la Comunidad de Regantes y ejecutar así un plan de mantenimiento conjunto, el concejal que suscribe presenta al Pleno el siguiente:

RUEGO

Que se active la firma de este convenio para acelerar y restituir el estado del firme deteriorado por las últimas lluvias y que la Comisión de Seguimiento paritaria que se constituya entre Ayuntamiento y Comunidad de Regantes dé prioridad a los accesos de las diputaciones del municipio afectadas por el trasvase.

Cartagena, a 28 de marzo de 2022

Fdo. José López Martínez Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. Enrique Pérez Abellán Concejal del Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA - PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA



Acceso a polígono de La Palma desde la AP7



C/ Acuario acceso al instituto de La Palma